

Bauherrschaft

Burgergemeinde Thun

Planungsteam

Sylvia & Kurt
Schenk-Architekten AG Bern

Theo Limbach
Bauleiter Thun

Bächtold AG
Ingenieurbüro Thun

IEM AG
Elektroingenieure Gwatt/Thun

Sandmeier Planung
HLK Ingenieure Thun

Projektdaten

2002 Wettbewerb
2005 Baubeginn
2006 Bezug

Wohnen wie immer Die Seniorenwohnungen sind Teil eines Gesamtkonzeptes für das Areal Burgergut Thun. Der identitätsbildende Neubau wird im wesentlichen durch die dunkelgrüne Aussenhülle mit verschiebbaren Elementen und dem warmen Orangeton im Innern geprägt. Kernstück des neuen Wohnhauses bildet der grosszügige lichtdurchflutete Innenhof mit Lift und Treppenanlage, ein halböffentlicher Raum, der sich gut für gemeinschaftliche oder öffentliche Aktivitäten eignet. Im Süden und im Erdgeschoss befinden sich der Aussensitzplatz und auf jedem Stockwerk die Gemeinschaftsräume für Spiel und Begegnung. Die altersgerechten Wohnungen profitieren von den grosszügigen und gut besonnten Terrassen mit attraktiver Aussicht auf Berge oder ländliche Idylle. Das ausgewogene Verhältnis zwischen öffentlichen und privaten Zonen im Gebäude und im Umfeld bildet die Voraussetzung für eine hohe Wohnqualität im neuen Lebensraum der Bewohnerinnen und Bewohner.







